

## レジ袋を減らそう！マイバッグ推進キャンペーンを実施

市内のスーパーマーケット8店舗で6月1日からレジ袋の有料化が始まるのを前に、4月24日、5月16日と25日の三日間、店頭でレジ袋の削減キャンペーンが行われました。この取組みは、ごみの減量化や二酸化炭素の削減を目的に行われたもので、参加したのは山口市長やかさま観光大使をはじめ、市民団体など延べ約180人。買い物客らにマイバッグと啓発チラシを配り、レジ袋の削減を呼び掛けました。

### ◆参加団体（順不同）

笠間市消費者友の会	笠間市男女共同参画推進連絡協議会
かさま環境を考える会	笠間市レジ袋削減運動推進委員会
友部ごみを考える会	岩間環境美化推進協議会
かさま環境市民懇談会	笠間高校 友部高校



買い物客にマイバッグとチラシを配るかさま観光大使



## 地域コミュニティ活動の活性化のために

### ～宝くじ助成事業で備品を整備～

随分附区会は、このほど、(財)自治総合センターのコミュニティ助成事業を活用し、スポーツ・文化活動用備品（カラオケセット、少年野球用具、グラウンドゴルフセットなど）を購入しました。この事業は、宝くじの普及と広報を目的として、地域のコミュニティ活動に必要な備品の整備に助成を行うものです。この事業を利用したい団体（区・自治会）は、市民活動課（内線134）にお問い合わせください。



購入したグラウンドゴルフセット

## ニュースポーツ市民交流 ソフトバレーボール大会開催結果 [6/8・市民体育館]

### フリーの部

優勝：Smiley  
準優勝：テディベアーズ  
第3位：古木会、雲の根

### シルバーの部

優勝：テディベアーズ  
準優勝：長兎路  
第3位：滝川ソフトバレー  
敢闘賞：青葉町B

### ブロンズの部

優勝：スマイリーⅡ  
準優勝：滝川ソフトバレー  
第3位：ゆず  
敢闘賞：小島

## 第5回友部地区 ソフトボール大会開催結果 [5/25・柿橋グラウンド]

優勝：旭平ソフト  
準優勝：住吉・白百合  
第3位：旭ソフト、大沢サンライズ

## 秋が楽しみ!

### 「菊づくり講習会」に愛好家約70人が参加

秋の恒例イベント「笠間の菊まつり」を多くの市民で盛り上げようと、5月14日、市営菊栽培所(笠間)で「菊づくり講習会」が開催されました。参加したのは、菊の愛好家など約70人。栽培所の嘱託職員が“さし芽”の方法から芽の振り分け方、立ち上げ方などをわかりやすく説明し、参加者はメモを取りながら熱心に聴いていました。

この秋には、市民菊花展や市内各所で、丹精込めて育てられた多彩な菊を見ることができましょう。今から、楽しみです。



栽培所職員の説明を熱心に聴く参加者の皆さん

## 夏まつりの日程 (8月)

**十六夜まつり** 8月13日(水)・14日(木) 午後6時～

《陶の小径》

約800本の陶の筒灯りが歩道に並べられ、幻想的な夏の夜を演出します。エゴをテーマに、コンサートやろくろの実演を行います。



**笠間のまつり**

●灯籠流し 8月16日(土)午後6時～

《亀ヶ橋北公園》

市民それぞれの思いを込めて川面に灯籠を浮かべ、しめやかに祖先の御霊を送ります。



●ねぶたパレード 8月17日(日) 午後6時～

《市営荒町駐車場周辺》

「光のオブジェ」と呼ばれる創作ねぶたや本場青森ねぶた、神輿が勢ぞろいし、威勢のいい跳ね人が会場を盛り上げます。ねぶた・跳ね人のコンテストあり。



**岩間夏まつり** 8月31日(日)午後4時～

《JR岩間駅前通り》

岩間に古くから伝わる神輿や獅子舞、お囃子、ちりから踊り、子どもたちの手づくり神輿が練り歩きます。



**ビアマグ展** ～やきもの通りの夏市～

8月13日(水)・14日(木)午前10時～午後8時～

やきもの通りゆかりの作家による夏の陶器市。夜は登り窯のライトアップも行われます。

## 元気かさま応援基金【ふるさと納税】

### 水戸市の岡部 登志子さんが寄附第1号

5月1日から「ふるさと納税」制度が始まったことにより、『ふるさと笠間』を応援したいという寄附の申し出があった場合、寄せられた寄附金を基金に積み立て、寄附者の意向に沿った運用を図る目的で、7月4日、「笠間市ふるさとづくり寄附条例」が制定されました。いち早く、6月20日には、笠間市内で陶芸店を営む岡部登志子さん(水戸市在住)から、「窯業の地として有名な笠間を訪れる人に満足してもらえるよう、まちなみの整備に活用してほしい」と、笠間市への応援メッセージをいただきましたので、同条例により、岡部さんの寄附金を元気かさま応援基金に積み立て、活用することとしました。ふるさと納税は、ふるさとを応援したいという方々の思いを、自治体への寄附金という形で受ける制度で、確定申告をすることにより、寄附金から5千円を除いた額が、所得税と個人住民税を合わせた一定の限度額まで控除される仕組みになっています。



山口市長に寄附金を手渡す岡部さん(左)

## 茨城県花き銘柄産地 小菊が3度目の指定

首都圏の市場で高い評価を受けている笠間の小菊が、茨城県花き銘柄産地に指定され、6月10日、茨城県県北地方総合事務所で指定証の交付式が行われました。銘柄産地とは、大消費地域の市場関係者や消費者の高い支持を受け、他の産地に対して優位を保持できる銘柄のことで、従来の友部地区だけでなく笠間市全体として3度目の更新。交付式に出席した山口市長は、「笠間が誇れる作物の一つとして、PRを強化したい」と話しました。



自見県北地方総合事務所長(左)から指定証の交付を受ける山口市長(中央)と西山JA茨城中央理事長(右)